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【本报讯】2022年 1月 28
日（星期五），Pulau Intan 集
团属下PT Jakarta Indah Mak-
mur 与 Nishitetsu Group 共同
开 发 The Veranda Residences
豪华公寓，举行奠基典礼。

该项目工程土地面积
2.3 公顷，包括四座豪华公
寓 ，名 为 Veranda Residenc-
es、金巴兰 (Jimbaran )、乌布
(Ubud ) 和 史 明 漾 (Semin-
yak)，它 位 于 雅 加 达 南 部
Lebak Bulus 地 区 位 置 ，共
有 752 个 单 元 与 47 个 高

级设备集在一起。
PT Jakarta Indah Makmur

木下智明（Tomoaki Kinoshi-
ta） 经 理 表 示 ，The Veran-
da 工程奠基开始建设，这
是对于满足消费者对建设
优 质 度 假 村 式 公 寓 的 信
任 ，显 得 非 常 重 要 。 他
说，“随着这一开创性的实
施 ，实 现 The Veranda 发 展
的承诺可以顺利进行，消
费者对 The Veranda 豪华公
寓的青睐正在增加。”

他补充说：“这套公寓

拥有分层产权证书，每单
位售价 18 亿印尼盾，该住
宅还为理想生活而设计，
配备电梯、私人大堂和私
人阳台，以及 24 小时保安
和闭路电视监控。”

此外，绿化开放空间、宽
大的窗户和高高的天花板的
功能也有许多价值，以保持
阳台的每个单元的空气流通
和最大的照明。住户还可以
使用比奥林匹克规格更大
的 60 米游泳池、瀑布、下沉
式座椅和无边泳池、钓鱼池、

社区花园和游乐场。
The Veranda 地 理 位 置

优 越 ，靠 近 雅 加 达 Pondok
Indah 购物中心、Pondok In-
dah 医 院 、Pondok Indah 高
尔 夫 球 场 、Citos、Papaya
Fresh 画 廊 、The Forest by
Wyl's、雅 加 达 国 际 学 校 。
不仅如此，前往 The Veran-
da 也很方便，可通过 Leb-
ak Bulus 地铁站前往 Sudir-
man-Thamrin、TB Simatupang
收 费 站、Ulujami-Serpong 收
费公路。 Bam/ 明光译

Jakarta Indah Makmur 开发The Veranda 豪华公寓奠基

经理们在进行奠基仪式

左起左起：：Indah makmurIndah makmur 首席经理首席经理 Hadi Kusuma ChristanHadi Kusuma Christan--
toto、、总设计师原口茂志总设计师原口茂志、、PULAU INTANPULAU INTAN 经理经理 Pui Budi SePui Budi Se--
tiawantiawan 、、工程主任工程主任 Agus LawAgus Law、、经理经理 Glenn SusantoGlenn Susanto 在说明在说明
模拟公寓建筑前合影模拟公寓建筑前合影。。 经理部领导与职工们合影

【本报讯】甘查尔之友
义 工 于 周 六（2022 年 1 月
29 日）在巴厘省登巴刹市
沙 努 尔 Prime Plaza 酒 店 举
行首届全国工作会议，主
题为“甘贾尔之友协同合
作，共同迈向印尼经济和
技术的独立性”。

甘查尔之友全国工作
会议委员会主席尹妲（In-
dah Cahayani）尹 妲 于 周 六
（2022 年 1 月 29 日）在书面
声明中称：“我们必须最大
限度地利用科学技术，让印
尼有能力与其它国家竞争，
走向样样数字化的世界。”

她 介 绍 说 ，印 尼 必 须

最 大 限 度 地 利 用 人 力 资
源，在支持全数字化活动
方面，更具有竞争力。

她表示，甘贾尔之友将
开始在科技方面取得突破，
从而使印尼优于其它国家。

尹 妲 说 ，这 步 骤 证 明
了甘查尔之友希望在 2024
年总统选举中助选甘查尔
的认真态度。

她说：“我们身为甘查
尔之友义工，是在变化中
的里程牌和实施我们此次
推出的主题。”

据悉，甘查尔之友义工是
唯一支持甘查尔并举办全国
工作会议的义工团体。（松鹤）

甘查尔之友准备通过技术助选甘查尔
【本报讯】印尼全国学

生运动（GMNI）中央理事会
主席阿尔朱纳（Arjuna Putra
Aldino）对国警总长里斯迪
约（Listyo Sigit Prabowo）一年
以来的表现表示赞赏。

他特别感谢国警总长
对 偏 离 正 道 的 成 员 采 取
相 当 果 断 的 行 动 。 他 表
示 ，国 警 总 长 采 取 的 行
动，符合社区对警察专业
服务的需求、以及社区期
盼可信的警察机构。

印尼政治指标调查结果
显示，大多数民众（51.9%）认
为印尼国警对偏离正道的成
员采取了坚决行动。

阿 尔 朱 纳 周 日（2022
年 1 月 30 日）对 记 者 说 ：

“我们赞赏国警总长里斯
迪约一年来的表现，我们
支 持 国 家 国 警 总 长 采 取
的果断行动，为了专业地
为公众服务、达到符合精
确愿景的警察机构，因此
对警察机构进行改革。”

阿尔朱纳说：“印尼国警
总长的果断行动，是对开展
真正国警改革运动作出的回
应，而这件事往往被忽略
掉。我们支持它，因为有了
国警总长的果断行动，我们
希望警察拥有专业、先进和
现代的新面貌。” （松鹤）

GMNI 支持国警总长对违规成员严厉制裁


